

# Job- und Bildungsmesse mit 70 Ausstellern erfolgreich

VON ALEXANDRA GOLL

HOLLABRUNN. Auch in diesem Jahr bot die Job- und Bildungsmesse Hollabrunn ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit spannenden Schwerpunkten. Neben Karrieremöglichkeiten standen Umweltbewusstsein und Kreativität im Mittelpunkt.

Landtagsabgeordneter Richard Hogl und Bürgermeister Alfred Babinsky eröffneten die Messe, die heuer so viele Aussteller, wie noch nie vermerkte. Besonders interessant für die Gäste war die Hebebühne, der Flugsimulator in einem Alouette Hubschrauber vom Bundesheer, die Wachrüttelmaschine, eine Briefmarkendruckmaschine, die Rettungshundestafel und die Klimazeitmaschine.

## Schulen und Unternehmen

Neben berufsbildenden Schulen aus Hollabrunn stellen sich auch das IMC Krems oder die FH des BFI Wien vor und informieren über

weiterführende Studienmöglichkeiten. Ergänzt wird das Angebot durch Beratungsstellen zu Arbeit, Frauenförderung und Bildung.



**Ein Schweineherz wird genau inspiziert.**

Fotos (3): Alexandra Goll



**Eine eigene Briefmarke haben die Politiker erhalten.**



**Die Schüler und Direktorin Barbara Sablik-Baumgartner informierten über das Ausbildungsangebot der HLT-Retz.**